

## Denuncian obra "plagada de irregularidades"

Escrito por Comunicado

Viernes 17 de Febrero de 2017 19:48

---

+ Alcalde pone en tela de juicio el Mercado de Mariscos GUAYMAS, Son., 17 de Febrero de 2017.- El mercado de mariscos fue considerada por el alcalde Lorenzo Decima Dworak como "una obra plagada de irregularidades desde su inicio".

Por ello, expuso, "fue una de las observaciones que en septiembre-octubre del 2015 hizo la Comisión Plural Especial de regidores", al hablar del tema en conferencia de prensa.

Tras la exigencia de personas que pidieran a Decima Dworak entregar los locales a auténticos pescadores, no a presuntos productores que los reclaman, el alcalde se comprometió a responder, pero anteponiendo el criterio de que el Municipio ni recibió recursos ni ejerció la obra.

Ausentes los presuntos afectados, quienes habían anunciado su presencia en Palacio Municipal, Decima Dworak dijo que nunca será "partícipe de una acción que genere una afectación o que forme parte de un engaño".

"Por mis orígenes no puedo estar en contra de un sector tan representativo de nuestro puerto y tan vulnerable, mi perfil me obliga a ser solidario con cada uno de los pescadores y hacer propio su reclamo, razón por la cual les debo asegurar que nadie ocupará de forma arbitraria el Mercado de Mariscos", advirtió.

Dio instrucciones a la Dirección Jurídica y a Contraloría Municipal, dar los pasos necesarios para alcanzar la certeza jurídica respecto al mercado de mariscos.

El director Jurídico, Carlos Mexía Osuna, sostuvo "la plaga" de irregularidades denunciada por el alcalde y que fueron detectadas desde el origen de esa obra.

Entre las principales, dijo, está el cambio en el acuerdo de destino del terreno entre el Ayuntamiento y la autoridad federal, en este caso la Dirección General de Zona Fedetral Marítimo-Terrestre (Zofemat) de Semarnat, así como la concesión por 20 años a la cooperativa

## **Denuncian obra "plagada de irregularidades"**

Escrito por Comunicado

Viernes 17 de Febrero de 2017 19:48

---

Lago Nakuro, sin aprobación del Cabildo.

El abogado del Municipio describió que fue una operación "muy compleja" e insistió en que "está plagada de irregularidades e ilegalidades", (pero) ya obra en Contraloría el expediente correspondiente y se toman medidas para que las autoridades correspondientes actúen en consecuencia.

### **DEBE DECLARAR EXALCALDE**

El Contralor Municipal, Fernando Ortega López oficializó a los medios de comunicación que el ex alcalde guaymense Otto Claussen Iberri está citado para que responda por el pago que con dinero público realizó a una empresa de seguridad privada para que cuidara su casa en Hermosillo.

Debido a que fue imposible notificarle personalmente, la Contraloría Municipal tuvo que publicar edictos en periódicos estatales y locales por lo que desaparece el posible pretexto que impediría al exfuncionario estar presente y responder por las irregularidades encontradas, este 2 de marzo.